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Vittorio	Veneto,	21	settembre	2016	

	MOZIONE	

	

OGGETTO:	RIVALUTAZIONE	SENTIERI	DEL	VITTORIESE	-	PER	UNA	PROMOZIONE	DEL	PATRIMONIO	
AMBIENTALE.	

	

CONSIDERATO	

Che	 il	 Comune	 di	 Vittorio	 Veneto	 è	 caratterizzato	 da	 notevoli	 siti	 di	 interesse	 storico-artistico	 e	
architettonico	come	Chiese,	musei,	palazzi	di	pregio,	e	da	molteplici	 luoghi	peculiari	come	borghi,	
santuari,	piazze	che	spesso	diventano	cornici	di	appuntamenti	legati	alla	tradizione	locale	(come	le	
sagre,	 i	 mercati	 rionali,	 i	 panevìn,	 	 le	 righee,	 ..)	 e	 all’organizzazione	 di	 eventi	 culturali	 (come	
rappresentazioni	teatrali,	incontri	culturali,	concerti	e	manifestazioni	musicali,	…).		

Che,	 altresì,	 l’intorno	 di	 questi	 siti,	 per	 la	maggior	 parte	 concentrati	 nell’area	 cittadina,	 vede	 un	
ambiente,	quello	delle	Prealpi	trevigiane,	contraddistinto	da	aree	verdi	e	selvagge	ed	altre	coltivate,	
soprattutto	 a	 vigneto,	 e	 curate	 dalle	 comunità	 rurali	 e	 da	 una	 parte	 dell’ambiente	 associativo	
vittoriese.		

RITENUTO	

Che	la	cura	e	la	dedizione	con	cui	è	stato	mantenuto	nei	decenni	il	patrimonio	ambientale	vittoriese	
ereditato	dai	nostri	“nonni”,	che	quel	territorio	l’hanno	plasmato	con	grandi	sforzi	per	garantirsi	la	
sopravvivenza,	 hanno	 un	 valore	 che,	 a	 nostro	 avviso,	 va	 costantemente	 considerato	 e	
orgogliosamente	valorizzato.	

Che	 il	 patrimonio	 ambientale,	 così	 come	 i	 luoghi	 d’interesse	 storico	 –	 artistico,	 costituisce	 una	
fondamentale	e	naturale	attrattiva	turistica,	in	particolare,	per	gli	amanti	dello	sport	all’aria	aperta,	
del	nordic	walking,	delle	passeggiate	ed	i	mountain	bikers.		



Che	 tale	 appeal	 turistico	 outdoor	 può	 potenzialmente	 garantire	 il	 passaggio	 di	 una	 massa	
significativa	 di	 turisti	 in	 tutto	 il	 territorio,	 fenomeno	 che,	 a	 sua	 volta,	 non	 va	 disgiunto	 dalla	
conoscenza	 e	 frequentazione	 dell’area	 vittoriese	 cittadina	 e,	 quindi,	 all’ampliamento	 dell’indotto	
economico	in	particolare	per	gli	ambiti	della	ristorazione,	del	commercio	e	dell’ospitalità.	

	

	

CONSIDERARTO	

Che	 le	attività	all’aria	aperta	possono	essere	un	viatico	di	eccellenza	per	coinvolgere	un	pubblico	
“nuovo”	a	cui	gli	appuntamenti	della	tradizioni	vittoriese,	 le	manifestazioni	e	 le	 iniziative	culturali	
possono	rivolgersi	creando	una	sinergia	tra	il	“sistema	visite”	già	implementato	in	città.	

Che	potenziare	e	migliorare	le	condizioni	di	fruibilità	dell’ambiente	e,	 in	particolare,	dei	sistemi	di	
camminamento	 per	 percorrerlo,	 costituisce	 uno	 stimolo	 e	 una	 promozione	 del	 benessere	 psico-
fisico	della	cittadinanza,	di	cui	l’Amministrazione	può	e	deve	essere	portavoce	ed	esempio.		

	

PRESO	ATTO	

Che	 buona	 parte	 dei	 percorsi	 e	 sentieri	 presenti,	 prevalentemente	 nelle	 zone	 più	 marginali	 del	
territorio,	si	presentano	poco	curati,	sprovvisti	di	un’adeguata	segnaletica	e	non	forniti	dei	minimi	
servizi	(panche	e	cestini	per	rifiuti).	

	

ACCERTATO		

	

Che	 la	 presente	 Giunta,	 nel	 documento	 di	 programmatico	 di	 mandato	 2014/19,	 nel	 capitolo	
“Ambiente	 e	 turismo”	 ha	 ribadito	 che	 vuole	 valorizzare	 “i	 sentieri	 e	 le	 vie	 per	 biker	 collinari	 e	
montane”,	 e	 di	 conseguenza	 ha	 dimostrato	 almeno	 in	 fase	 progettuale	 	 uno	 spiccata	 sensibilità	
verso	la	tematica	ambientale,		il	benessere	del	cittadino	ed	il	turismo,		

	

ACCERTATO		

	

Che	già	nel	CC	del	10/3/2015	,		l’opposizione	tutta,	su	sollecitazione	del	consigliere	Santantonio	che	
presentò	 un’interrogazione,	 aveva	 sottoposto	 al	 Sindaco	 ed	 alla	 Giunta	 una	 interrogazione	
riguardante	 il	 tema	 dei	 sentieri	 delle	 colline	 di	 Vittorio	 Veneto	 collegate	 al	 più	 ampio	 tema	 del	
Turismo,	alla	quale	l’amministrazione	non	ha	assunto	alcun	impegno	circa	possibili	investimenti	per	
segnare	 i	 sentieri,	 per	 il	 loro	 mantenimento	 e	 circa	 eventuali	 strategie	 collegate	 al	 tema	 del	
turismo,	 pur	 avendo	 tali	 tracciati	 e	 tali	 progetti	 già	 catalogati	 e	 proposti	 nel	 sito	 turistico	molto	
visitato	creato	durante	l’amministrazione	Da	Re,	

	

	

Con	votazione	____________;	



	

DELIBERA	

	

1) di	 prevedere	nella	prossima	previsione	di	 bilancio	2017	una	 cifra	non	 inferiore	 a	 €100.000,00	da	
destinare	 alla	 segnalazione	 e	 manutenzione	 dei	 sentieri	 indicati	 negli	 allegati	 al	 presente	
documento	 (Allegato	 n.1,	 n.2,	 n.3,	 n.4,	 n.5,	 n.6,	 n.7)	 e	 alla	 creazione	 di	 aree	 di	 sosta	 (panchine,	
tavoli	per	pic-nic,	tavole	illustrative	….,	cestini	per	i	rifiuti);	

2) di	prevedere	per	gli	anni	successivi	una	cifra	congrua	per	la	manutenzione	degli	stessi	sentieri;	
3) di	 affidare	 alle	 associazioni	 presenti	 nel	 territorio	 di	 	 Vittorio	 Veneto	 l’attività	 di	 manutenzione	

attraverso	 un	 l’indizione	 di	 un	 Bando	 le	 cui	 modalità	 verranno	 stabilite	 dalle	 competenti	
Commissioni	Consiliari,	previa	unitamente	alle	rappresentanze	delle	associazioni	concorrenti	

	

	

	

	

Distinti	Saluti					 	

Gianluca	Posocco	-		Consigliere	Comunale	Lista	Toni	Da	Re	Sindaco		

Paolo	Santantonio	–	Consigliere	Comunale	di	Forza	Italia	

Bruno	Fasan	–	Consigliere	comunale	Lega	Nord	

	


